

竹馬会情報紙

ホームページアドレス
<http://chikubakai.com>



竹馬会キャラクター
なべムシ君



**今年も
河川敷の桜が
満開に！**

今年も河川敷の桜が3月下旬から4月上旬にかけて満開になりました。平成14年1月28日に真坂小学校の5、6年生と一緒に小さな苗を植えてから今年でちょうど20年になります。当時の子どもたちは今年31、32歳になります。子どもたちの成長と共に桜も大きくなりました。一日も早くコロナ感染拡大が収まり桜の木の下で花見ができる日が来ることを望みます。

平成14年はずみ3月号(35号)の記事と写真

一月二十八日(月)にOBS大分放送の「川キャンペーン」の一環として山国川の河川敷に桜の苗木五〇本を植えました。当日は、真坂小学校から五・六年生全員とゲートボールクラブのみなさんや地元の人達がたくさん参加してくれました。平日でしたが竹馬会からも数名参加しました。これからみんなで管理をして、将来は、満開の桜のしたで佐知地区の花見ができればいいですね。



今後の予定

■河川敷の草刈り
5月8日(日) 8時30分～ 現地集合
※コロナ感染拡大が収まらず様々な行事等の中止も3年目になりました。そんな中ではありますが、今年最初の河川敷の草刈りを実施しますのでご協力くださいますようお願いいたします。
※状況によってはスタミナ会も検討しています。



毎月第3日曜日16時からの防犯パトロールは竹馬会の当番です。令和4年度の隊員は下記の方々にお願いします。
高畑國利、相良卓紀、佐竹博昭、広光秀昭の4名です。
偶数月第2土曜日の午前中は「きれまち隊」によるごみ拾い活動です。皆さんの積極的な参加をお願いします。